

Extraido de CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

<http://www.ritmicados.es>

ANDY AGROBA, PLATA EN MIRALMAR

- Noticias -



Publicado el Miércoles 22 de abril de 2009

CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

Cuatro niñas participan en el Torneo Miralmar y Andy consigue la Medalla de Plata en Pelota

El pasado fin de semana, cuatro gimnastas de nuestro Club se desplazaron a tierras malagueñas para participar en el Trofeo Miralmar.

Tanto Águeda Morales y Ana Freyta en Manos Libres como Ángela Soto y Andrea Agroba con la Pelota desarrollaron brillantemente sus montajes aunque fue ésta última la que mejor clasificación consiguió al colgarse la Medalla de Plata en la categoría alevín.

¡Enhorabuena a todas por lo bien que lo hicieron!





